

Building your vessel step by step - Bauen Sie Ihr Schiff Schritt für Schritt



1. Develop your **idea** first!
Entwickeln Sie zuerst Ihre Idee!



2. Divide your clay into four pieces: one for a **base**, two for **coils**, and one for **everything else** and for emergencies.
Teilen Sie Ihren Ton in vier Teile: einen für die Basis, zwei für die Spulen und einen für alles andere und für Notfälle.



3. Make the **bottom**: a disc of clay that is 1-1.5 cm thick and 7-10 cm in diameter. **Store any leftovers** in your bag.
Machen Sie den Boden: eine Tonscheibe mit einer Dicke von 1-1,5 cm und einem Durchmesser von 7-10 cm. Bewahren Sie alle Reste in Ihrer Tasche auf.



7. **Stretch** the coils by **spreading** your fingers while rolling.
Dehnen Sie die Spulen, indem Sie beim Rollen die Finger spreizen.



8. **Smear** your coils together using only **one finger** or one thumb.
Verschmieren Sie Ihre Spulen mit nur einem Finger oder Daumen.



9. **Don't pinch** on either side because you will make your pot very dry and thin.
Kneifen Sie nicht auf einer Seite, da Ihr Topf dadurch sehr trocken und dünn wird.



13. Add a **foot** by attaching a coil.
Fügen Sie einen Fuß hinzu, indem Sie eine Spule anbringen.



14. **Scribe** and then **trim the lip**.
Zeichnen Sie die Lippe an und schneiden Sie sie dann zurecht.



15. Coat your pot with **white slip**. Let it dry and add coats until there are **no streaks**.
Beschichten Sie Ihren Topf mit weißem Schlicker. Lassen Sie es trocknen und tragen Sie Schichten auf, bis keine Streifen mehr vorhanden sind.



4. Keep it fairly **rough** because smoothing it will dry it out.
Halten Sie es ziemlich rau, da es beim Glätten austrocknet.



5. Make a series of **coils** that are about 1-1.5cm thick.
Machen Sie eine Reihe von Spulen mit einer Dicke von etwa 1-1,5 cm.



6. Remember that you are **not squeezing** the coils. **Work quickly!**
Denken Sie daran, dass Sie die Spulen nicht quetschen. Arbeiten Sie schnell!



10. **Smooth the inside** with your **fingers**. If you can't reach, it is OK.
Die Innenseite mit den Fingern glattstreichen. Wenn Sie nicht erreichbar sind, ist es in Ordnung.



11. Shape your vessel by **paddling** it with a wooden spoon or stick.
Formen Sie Ihr Gefäß, indem Sie es mit einem Holzlöffel oder -stab paddeln.



12. Shave it with a **knife**. Then **smooth** it with a metal/plastic/silicone **rib**.
Rasieren Sie es mit einem Messer. Anschließend mit einer Metall-/Kunststoff-/Silikonschiene glätten.



16. Do a very **light rough sketch** of your drawing on your pot.
Machen Sie eine sehr leichte grobe Skizze Ihrer Zeichnung auf Ihrem Topf.



17. Take a sharpened pencil and **carve through the slip** into the brown clay.
Nehmen Sie einen angespitzten Bleistift und schnitzen Sie durch den Schlicker in den braunen Ton.



18. Finally, carve your **name** on the bottom.
Zum Schluss ritzen Sie unten Ihren Namen ein.